



Nombre de alumnos:

Carla paula Diaz Diaz

Nombre del profesor:

Antonio Galera Pérez

Nombre del trabajo:

Ensayo unidad III y cuadro sinóptico

Materia: Niñez

Grado: 4to cuatrimestre

Grupo: único



ENSAYO

En esta teoría se destaca la influencia en la conducta de todas las experiencias vividas en la niñez de todas las experiencias vividas en la niñez y todas las motivaciones que son inconscientes; se reprimen muchos instintos y recuerdos traumáticos que son expulsados de la conciencia hacia la parte inconsciente que influye en la conducta. La personalidad está compuesta por tres elementos: El Ello: Son instintos básicos que buscan la satisfacción rápida. El Yo: Capacidad de razonamiento y sentido común, según el sentido de la realidad. El Súper Yo: La moral de cada persona. Y la fijación que es cuando una persona no progresa de manera normal de una etapa a otra y se queda estancado, satisfaciendo necesidades simples o infantiles.

Etapas de la psicosexual La principal creencia errónea era que se consideraba que durante la infancia no se poseía un instinto sexual y que este aparecía hasta la pubertad y que esto se le atribuía nuestro desconocimiento de las circunstancias fundamentales de la vida sexual, como afirmó Freud. Hay cuatro etapas esenciales para el desarrollo sexual infantil, del éxito o fracaso al superar estas etapas, depende, en parte la personalidad adulta. La primera de estas etapas es la llamada: Etapa Oral que abarca desde el nacimiento hasta aproximadamente el año y medio de vida; en esta etapa la zona del placer (erógena) es la boca y sus tres típicas manifestaciones son tres:

- Succión del pulgar.
- Chupeteo.
- Morder.

La segunda etapa es la Etapa Anal que abarca desde el año y medio hasta los tres años, en esta etapa la zona de placer es el ano, la satisfacción sobreviene por la expulsión o retención de las heces, el que incrementara por el aprendizaje del control de esfínteres.

La tercera etapa es la llamada Etapa fálica que abarca de los cinco a los seis años, la zona de placer en esta etapa se dirige al pene, en caso de los niños y al clítoris, en caso de las niñas.

Es aquí donde se despierta el interés sexual. La curiosidad los lleva a la autoexploración y a descubrir sus órganos genitales como fuente de placer. Esta etapa es determinante para el

desarrollo del psiquismo, porque en ella se Produce el complejo de Edipo y el complejo de Electra

En el sexo femenino, la resolución del complejo de Edipo se aplaza y está menos definida. La mujer cambia de objeto sexual (de la madre al padre y de este a otro hombre) y de zona erógena (de la excitación clitoridiana a la vaginal). El acceso a la primacía genital puede ser más difícil o tardío, debido al mantenimiento de la sexualidad fálica (envidia del pene) y al despertar tardío de la erogeneidad vaginal. El factor central, en este caso, es la renuncia al deseo del pene y a su sustitución por el deseo de recibir un bebé del padre (de un hombre), que lleva a la resolución del complejo de Edipo.

Freud defendió un modelo básico de adquisición de la identidad de género del hombre, con un modelo paralelo para la mujer. La importancia y la superioridad del falo masculino constituyen supuestos primordiales. Para el niño, el pene es tan importante que, en medio de las angustias que le provoca el amor por su madre, y temiendo que su padre le dañe el pene, abandonará el amor que siente por su madre y se identificará con su padre, adquiriendo, de esa forma, su propia identidad de género e introyectando los valores de la sociedad. Para la niña, por otra parte, la envidia del pene

COMPLEJO DE ELECTRA

¿Qué es?

Conjunto de sentimientos inconscientes, adquiridos por experiencias vividas en la infancia, que influyen sobre la personalidad. por el que una mujer, durante su niñez, manifiesta amor por su padre y rivalidad hacia su madre.

Autor

Carl Gustav Jung

¿Quién era Electra?

Era una de las hijas de Agamenón, rey de Micenas, y de su esposa Clitemnestra.

Característica de Electra

- van construyendo su identidad sexual a partir de la relación con el progenitor del sexo contrario.
- El vínculo con la madre
- La predilección por el padre

Diferencia entre complejo de Electra y Edipo

El **complejo de Edipo** hace referencia al deseo sexual inconsciente que siente el niño varón hacia la madre en la etapa del desarrollo psicosexual.

Característica de complejo de Edipo

- Empiezan a desarrollar un fuerte deseo hacia sus madres
- Observan que la madre tiene un fuerte vínculo emocional e íntimo con su marido, es decir, el padre, y que pasan tiempo a solas.
- Desarrollan celos hacia sus padres y empiezan a pensar en él en términos hostiles.
- En ese momento, cada niño teme que su padre descubra los sentimientos que tiene hacia su madre. El modo en el que el mayor castigo posible queda simbolizado es la castración.